

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von:]

Gesendet: Dienstag, 11. September 2018 15:36

An: Hupke, Bezirksbürgermeister

Cc: 01 Poststelle Oberbürgermeisterin; 64-Poststelle Amt für Verkehrsmanagement; fahrradbeauftragter; Scho-Antwerpes, Elfi; CDU-Fraktion Poststelle; Detjen, Jörg

Betreff: Verkehrsplanung Gladbacher Straße

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Inhalt des Schreibens im Anhang ist Ihnen sicherlich schon durch vorhergehende Mails bekannt.

Hiermit möchte ich mich allen genannten Punkten anschließen und fordere Sie auf, die Pläne in Ihrer jetzigen Form nicht durchzuführen. Der - mir unbekannt - Verfasser des Schreibens im Anhang zeigt logische und sinnvolle Alternativen auf, die von Ihnen dringen geprüft werden sollten.

Zusätzlich dazu möchte ich Sie bitten in der Gladbacher Straße schnellstmöglich eine Tempo 30 Zone einzurichten, sowie Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen. In der Vergangenheit beobachte ich abseits der Berufsverkehrszeiten vermehrt das Durchfahren der Straße durch getunte Fahrzeuge - häufig große BMW/Mercedes - die mit Geschwindigkeiten weit jenseits der erlaubten 50 km/h durch die Straßen fahren. Es sind Kitas und Schulen in der unmittelbaren Umgebung. Am Wochenende sind die dröhnenden Auspuffe und Motoren mancher Ringbesucher eine Zumutung. Das Wohnen an der Gladbacher Straße hat in den vergangenen Jahren durch diese Entwicklung stark an Attraktivität verloren. Sie haben es in Ihrer Hand den Bürgern hier wieder zu mehr Wohlbefinden zu verhelfen. Ein festinstallierter Blitzer wäre hier sicherlich ebenso sinnvoll (hinsichtlich der Eindämmung von Gefahrensituationen und Lautstärkereduzierung) wie der Stadtkasse einträglich.

Mit freundlichen Grüßen,